

Le président colombien demande une trêve aux groupes armés pour affronter la saison des pluies



La Havane, 19 août, (RHC)- Le président colombien, Gustavo Petro, a appelé les groupes armés opérant dans le pays à une trêve pour affronter la saison des pluies de l'hiver.

Selon les prévisions des autorités météorologiques du pays, la prochaine vague de pluies devrait être plus forte que celle qui a touché près de trois millions de Colombiens en 2010.

Pour cette raison, le président a exhorté les forces armées et les bataillons à se tenir prêts à aider les familles colombiennes, en particulier dans les régions qui manquent d'infrastructures et de ressources, comme la côte Pacifique et l'Amazonie.

Lors d'une visite dans la région de Villavicencio, le chef de l'État, confronté à la gravité de la vague hivernale qui s'approche, a déclaré que "dans cette situation, il serait douloureux que les tirs croisés entravent le travail de sauvetage dans les différentes régions de Colombie".

Il a ajouté qu'il s'efforcera, dans le cadre de sa politique de sécurité humaine, de faire en sorte que les forces militaires et les communautés paysannes rétablissent des relations, notamment en matière de prévention, d'alerte et de reconstruction dans les territoires qui ont été les plus touchés.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/297085-le-president-colombien-demande-une-treve-aux-groupes-armes-pour-affronter-la-saison-des-pluies>



Radio Habana Cuba